



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Bruit

Question écrite n° 47684

Texte de la question

M. François d'Harcourt attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la gêne ressentie par tous, en raison de l'envahissement du bruit dans la vie quotidienne. Nonobstant les différentes réglementations, toujours plus draconiennes au fil des années, l'existence du bruit devient un fleau de plus en plus pénible pour chacun. Au vrai, les grandes nuisances sonores ne sont pas les plus difficiles à résoudre. En revanche, nos concitoyens sont exaspérés de devoir supporter le vrombissement nocturne d'un cyclomoteur en pleine nuit calme. Ainsi, et cela est un exemple parmi bien d'autres, à quatre heures du matin, un de ces engins réveille 100 000 habitants. Il lui demande s'il existerait des mesures efficaces destinées à l'éradication de ces gênes, ou combien pénibles à vivre au quotidien.

Données clés

Auteur : [M. d'Harcourt François](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47684

Rubrique : Pollution et nuisances

Ministère interrogé : environnement

Ministère attributaire : environnement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 janvier 1997, page 339